

湯田小学校だより



令和3年1月29日2月出口市立湯田小学校

節分(今年は2月2日)

皆さんは「節分」の意味をご存じでしょうか?節分とは字が表すとおり、「季節を分ける」という意味があるそうです。また、各季節の始まりの日の前日のことだそうです。ここでいう季節の始まりの日とは、「立春・立夏・立秋・立冬」のことです。では、なぜ2月の立春の前の日を節分というようになったのでしょうか?実は、昔の日本では、春は1年の始まりとされ、特に大切にされたようです。そのため、新しい春が始まる前日の日、冬と春を分ける日だけを特別に「節分」と呼ぶようになったようです。



皆さんの中には、節分は2月3日と覚えている方もいらっしゃるかもしれませんが、今年は2月2日が節分の日になっております。2月3日以外が節分の日になるのは、37年ぶりでめずらしいのですが、2月2日が節分になるのは、なんと124年ぶりだということです。124年前と言えば、発明王トーマス・エジソンが活躍していた頃、日本は明治30年で、日本楽器製造株式会社(ヤマハ楽器)が創業、宇部興産が創立した年です。今夜は、節分についてご家族でお話をしてみられてはいかがでしょうか。

不審者に注意! 「いかのおすし」

先日湯田小校区内で、声かけ事案が発生しました。詳細については先日メールでお知らせしたとおりです。登下校時に加え、特に次のような場所では注意するようお子様に声かけをお願いします。

○周りから見えにくい場所 ○夕方になると暗くなる場所

○人の通りが少ない場所 このような場所は、不審者から声をかけられる可能性が高くなります。

湯田小学校では、知らない人について「いか」ない。車には「の」らない。「お」お声をだす。「す」ぐにげる。大人に「し」らせる。「いかのおすし」を指導しております。くり返し指導しているところではございますが、ご家庭でもお子様に常に心がけるようにお話しください。



湯田中出前あいさつ運動

2月15日(月)、16日(火)、17日(水)の3日間、 湯田中学校生徒会が湯田小学校正門にて、湯田小の総務委員会の児童と一緒にあいさつ運動を行います。朝、お時間のある方はこの3日間の正門前でのあいさつ運動にご参加ください。あいさつ運動に参加される方の構内への駐車は可能です。湯田地区にあいさつの輪を広めるためにもご協力よろしくお願いします。

く3月の主な行事>

2日(火) 6年生を送る会

19日(金) 卒業式

23日(火) 湯田中仮入学

9:30~

25日(木) 給食終了

26日(金) 修了式

30日(火) お別れ式